

Orlando Rodriguez, Président Ordre des arpenteurs-géomètres du Québec

Dr Rodriguez possède 26 ans d'expérience professionnelle en tant qu'expert international en géomatique et technologies de l'information ainsi qu'en cadastre et systèmes d'information géographique, dont plus de 15 ans à titre de gestionnaire occupant différents postes de direction et de planification stratégique.

Il détient un Doctorat en Sciences géomatiques de l'Université Laval, axé sur la conception et l'évaluation d'approches innovatrices pour l'implantation des infrastructures de données géospatiales dans les organisations publiques et privées.

L'expérience professionnelle de M. Rodriguez inclut la conception et le déploiement de plusieurs études et projets en géomatique au Québec et à l'étranger. Il a été directeur régional pour les multinationales AECOM et le Groupe SM International.

Il est Chef de la division Infoterritoire, division responsable de la géomatique au Service de l'urbanisme et du développement durable de la Ville de Gatineau, dirigeant entre autres le projet d'élaboration de la nouvelle cartographie des zones inondables et des risques associés aux inondations pour la région de l'Outaouais.

Président de l'Ordre des arpenteurs-géomètres du Québec, il promeut une vision d'avenir voulant l'évolution de la pratique professionnelle des arpenteurs-géomètres et des géomètres au Québec, et ce, à la lumière des mouvances internationales en matière de villes intelligentes, d'intelligence artificielle dans le domaine géospatial et de l'internet des objets géoconnectés.